
LINE公式にご意見
ご要望お寄せください♪

市政に対するご意見・ご要望や生活相談などお気軽にお寄せください！

日本共産党千葉市議団 かばさわ洋平 市政報告 ２０２０年１1月号外 Vol. １０９

■コロナ禍での地震や台風など自然災害に備え、分散避難を推進すること。また、指定避難所の過密
解消、非常用電源確保、一時避難所となる町内集会所の耐震性確保、トイレの洋式化、情報収集の
ためのテレビ設置など、避難所環境を整備すること。

■昨年の台風被害の経験を活かし、情報伝達の充実へ防災無線個別受信機を
自治会や自主防災組織責任者宅に配備すること。停電対策として危険木の
事前伐採を東京電力・ＮＴＴと協力し進めること。

■ぺット同伴でも避難所に入れる環境を整えること。

日本共産党千葉市議団作成の２０２１年度予算要望

書を市長に提出しました。市民要望アンケートや市政懇
談会、市民との対話を重ねた結果をまとめ、８００項目を
超える要望書となりました。
かばさわ議員は、市長に対して新型コロナウイルスの
市中感染者の発生が続くなか、ＰＣＲ検査拡充が必要で
あり、まずは介護現場等エッセンシャルワーカーの定期
PCR検査の早期実施を求めました。

■市民相談受付や医療機関等との調整、感染者の健康観察業務等、保健所職員の
加重労働をなくすため人員や予算を拡充して保健所機能を大幅に強化すること。

■両市立病院でのＰＣＲ検査体制を拡充し、市内医療機関従事者を対象とした
無症状のＰＣＲ検査を実施すること。

■千葉市中小企業者事業継続給付金の申請期限を延長すること。事業者への周
知を徹底しもれなく給付すること。

■１００円でバスに乗れる「高齢者外出支援パス」制度をつくること。
■交通不便地域、高齢者支援としてデマンドタクシーの運行を急ぎ
当面一定地域での実証実験を行うこと。

■バス停へのベンチ設置のための補助制度を創設すること。

■不登校児童も含め、自宅でも学習を一定保障できるようにオンライン授業や
オンライン対話を早期に対応すること。ＷｉＦｉがない家庭へＷｉＦｉ機の
貸出しを支援すること。

■小中学校の老朽化対策やトイレ改修を前倒して整備すること。
■発達障がいとＬＧＢＴの対応や理解促進の研修を全ての教員に実施すること。



かばさわ洋平
【かばさわ事務所】 〒266-0005 緑区誉田町2-24-275 TEL 292-7764 Email takumiuna@gmail.com
【日本共産党千葉市議団】 〒260-0026 中央区千葉港1-1（千葉市議会内） TEL 245-5484

千葉市議会議員

市民要望アンケートへのご回答ありがとうございました！
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航空機騒音の改善

緑区文化ホールの整備

鎌取駅改札の増設や駅前ロータリーの改善

京成千原線運賃の値下げ

昭和の森の活性化

誉田駅前線道路整備と駅前ロータリーの早期整備

土気駅北口道路整備と土気小入口交差点の改良

外房有料道路の無料化

コミュニティバス･デマンドタクシーの運行

JR外房線･京葉線の増発、終電時間繰り下げ

大網街道バイパス道路の整備

Q緑区の課題解決に望むものは？（複数回答可）

日本共産党千葉市議団市民要望アンケートに今年度は千葉市全体で１９４３名、うち緑区内では４４６名もの方々か
らアンケートのご回答が寄せられました。市民のみなさまには、市民要望アンケートなどを通じて貴重なご意見やご
要望をお寄せいただき、本当にありがとうございました。アンケートでは「新型コロナによる暮らしなどへの影響」
「子育て支援」「市立病院のあり方」「災害対策」「緑区の課題解決に望むもの」などについてお聞きしました。 数値や
グラフで結果をお伝えするとともに、寄せられたご意見等を市議団HPへ掲載しました。ぜひご覧ください。

市民要望アンケート２０２０集計結果と寄せられたご意見

緑区民の願い実現を！緑区長に予算要望書を提出しました
かばさわ議員は緑区役所を訪問し、市民要望アンケート集計結果を示し、緑区民の要望を来年度予算に

反映すべく要請しました。緑区長は「関係所管に要望をしっかりと伝えたい」と回答しました。

●鎌取駅北口ロータリーを改修して送迎スペースを整備すること。
●誉田駅北口駅前への商業施設誘致等の活性化に取組むこと。
●土気駅南口の歩道雨よけ屋根が雨漏りのため改修すること。
●緑区内に温泉宿泊できる施設または銭湯など入浴できる施設を

誘致し、健康増進を図ること。
●土気あすみが丘地区の小学校３校の立地の適正化について

再検討して、あすみが丘東地区に小学校を新設すること。

要望項目全文

特別支援学校の過密化解消を!
かばさわ議員は市立養護

学校と第二養護学校を視察
しました。
教室過密化等の課題がある
ため、特別支援学校の教育環
境向上改善に向けて１２月議
会の一般質問で取上げます。

n = 446

学園前駅近くの

歩道が波打ちしてい
ると市民アンケート
が寄せられ、かばさ
わ議員は舗装改修
を要望し、歩道補修
が完了しました。

学園前駅の歩道補修!


